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Proposal transmitted by Belgium, Germany and Italy

Antrag Belgiens, Deutschlands und Italiens

2.2.62.1.11.1
Add the following note:

"NOTE : Medical or clinical wastes assigned to EWC 18 01 03 or 18 02 02 [add the description of these two EWC numbers] according to the “European Waste Catalogue”, most recently amended by Commission Decision 2001/118/E 
, are to be classified according to the principles set out in this paragraph, based on the medical or veterinary diagnosis concerning the patient or the animal."

2.2.62.1.11.2
Note becomes Note 1. Add the following Note 2:

"NOTE 2: Notwithstanding the classification criteria set out above, medical or clinical wastes assigned to EWC 18 01 04 or 18 02 03 [add the description of these two EWC numbers] according to the “European Waste Catalogue”, most recently amended by Commission Decision 2001/118/EC
, are not subject to the provisions of RID/ADR."

2.2.62.1.11.1
Eine Bem. mit folgendem Wortlaut hinzufügen:

"Bem.
Medizinische oder klinische Abfälle, die nach dem Europäischen Abfallartenkatalog, zuletzt geändert durch die Entscheidung der Kommission 2001/118/EG*), den EAK-Nummern 18 01 03 oder 18 02 02 (Abfälle, an deren Entsorgung außerhalb medizinischer Einrichtungen aus infektionspräventiver Sicht besondere Anforderungen zu stellen sind) zugeordnet sind, sind nach den Grundsätzen dieses Absatzes auf Grund der ärztlichen bzw. tierärztlichen Diagnose des betreffenden Patienten bzw. Tieres zu klassifizieren."

2.2.62.1.11.2
Bem. wird zu Bem. 1. Eine Bem. 2 mit folgendem Wortlaut hinzufügen:

"2.
Ungeachtet der oben aufgeführten Klassifizierungskriterien unterliegen medizinische oder klinische Abfälle, die nach dem Europäischen Abfallartenkatalog, zuletzt geändert durch die Entscheidung der Kommission 2001/118/EG*), den EAK-Nummern 18 01 04 oder 18 02 03 (Abfälle, an deren Entsorgung außerhalb medizinischer Einrichtungen aus infektionspräventiver Sicht keine besonderen Anforderungen zu stellen sind) zugeordnet sind, nicht den Vorschriften des RID/ADR."
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